
De : Marie-France Lapierre <mflapierre@telus.net>

Objet : Re: Programme pilote pour enfants de 4 ans

À : carocheco <carocheco@yahoo.com>

Cc : Hélène Rivest <helene_rivest@csf.bc.ca>, Robert Joncas <robert_joncas@csf.bc.ca>, Bertrand Dupain <bertrand_dupain@csf.bc.ca>,
Marc-André Ouellette <maouellette@csf.bc.ca>, Sylvain Allison <sylvain_allison@csf.bc.ca>, Nathalie Labrie <nathalie_labrie@csf.bc.ca>,
Sonia Thibeault <sonia_thibeault@csf.bc.ca>, Caroline Picard <caroline_picard@csf.bc.ca>, Gaetan Desrochers
<gaetan_desrochers@csf.bc.ca>, Luc Morin (t) <luc_morin@csf.bc.ca>, Roger Hebert <rhebert@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Re: Programme pilote pour enfants de 4 ans

lun., 18 avr. 2016 17:24

J’accuse réception de votre lettre,

Merci et bonne journée

Marie-France

On Apr 18, 2016, at 10:47 AM, carocheco <carocheco@yahoo.com> wrote:

Chère Madame Lapierre,

Mon mari et moi avons pris connaissance du vote qui aura lieu aujourd'hui au CSF concernant le programme
pilote pour enfants de 4 ans.

Nous avons deux enfants et sommes de fidèles clients de la garderie Les Petits Pionniers depuis 4 ans ½.

Nous comprenons que ce programme pilote puisse intéresser certains parents et que l'idée mérite d'etre
poursuivie, mais nous vous prions que cela ne se fasse pas au dépens des services de garde déjà existants et qui
fonctionnent parfaitement.

Mon mari et moi sommes arrivés au Canada il y a 5 ans et nous cherchions un endroit où élever nos enfants. Les
Petits Pionniers nous ont ouvert les bras et c'est grâce à cette garderie que nous nous sommes finalement établis
définitivement autour de l'école des Pionniers, où, en toute logique, nos enfants vont faire leurs études.
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Il est vrai que financièrement cela a été difficile, mais jamais il nous est venu à l’esprit de sortir nos enfants de
cette garderie car nous les savions en de bonnes mains, dans un environnement soigné, propre et positif, ce qui
nous a permis d'entrer dans une communauté francophone agréable tout en poursuivant nos carrières
respectives en toute tranquillité.

Nous appuyons de tout cœur Les Petits Pionniers, car nous croyons dans le succès de cette garderie et de sa
fondatrice.

Nous n'appuyons pas certains membre de l'association des parents de l'école des Pionniers qui sont supposé
nous représenter et qui, au lieu d'appliquer leurs ressources et leur temps au bien-être des enfants, passent leur
temps à manigancer, intimider et diviser la communauté et à se mêler des affaires de la CSF.

Nous vous appuyons également car nous admirons votre dévouement et vos prises de position qui nous
semblent justes et équitables. Nous vous remercions pour le temps que vous passez à résoudre les problèmes
des Pionniers, car nous ne doutons pas que vous avez bien d’autres dossiers à traiter.

Nous vous souhaitons une excellente journée,

Caroline Tack & Sergio Ramos  
(parents d'une petite fille en 1ère annee et un petit garcon à la garderie)

Marie-France Lapierre
Conseillère scolaire, Région de la vallée du Fraser
Présidente du CA du CSF
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique
Tél: 604-825-2265
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